



communiqué

No:
No.: 73

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 29 JUILLET 1981

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, annonce les nominations suivantes:

Monsieur Wilfrid M. Agnès, âgé de 61 ans et originaire de Montréal (Québec), est nommé ambassadeur en Ethiopie.

Monsieur Agnès, qui a fait ses études à l'Université Carleton, est entré au ministère des Affaires extérieures en 1949. Il a été affecté à Paris, New Delhi et Bonn et, en 1974, nommé chargé d'affaires à Port-au-Prince. Il occupait depuis 1978 le poste de secrétaire adjoint du Gouverneur général.

Monsieur Agnès remplace M. Aubrey Morantz, réaffecté à l'Administration centrale.

* * * * *

Monsieur James K. Bartleman, âgé de 41 ans et originaire de Port Carling (Ontario), est nommé ambassadeur auprès de la République de Cuba.

Monsieur Bartleman (baccalauréat ès arts de l'Université de Western Ontario) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a été affecté à Bogota, à Bangkok, à Dacca et à Bruxelles (Conseil de l'Atlantique nord). Il occupait depuis 1979 le poste de directeur de la direction des Caraïbes.

Monsieur Bartleman remplace M. Gary Harman, nommé au poste de négociateur en chef des accords aériens à l'Administration centrale.

* * * * *

Monsieur Michael Bell, âgé de 42 ans et originaire de Montréal (Québec), est nommé ambassadeur auprès de la République du Pérou.

Monsieur Bell (B. Comm..(Economie) de l'Université Queen's) est entré au Service des délégués commerciaux en 1961. Il a été affecté à Oslo, à Londres, où il a occupé le poste de premier secrétaire (Affaires commerciales), à Lima et à Madrid. Il était depuis 1979 ministre-conseiller (Affaires commerciales) à Moscou.

Monsieur Bell remplace M. J-Y. Grenon, dont la prochaine affectation sera au Canada.

* * * *

Monsieur Michel de Goumois, âgé de 46 ans et originaire de Québec, est nommé ambassadeur en Suisse.

Monsieur de Goumois (B.A., Collège Saint-Charles-Garnier, LL.L. Université Laval) est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a occupé divers postes à l'étranger, notamment à Karachi, au Laos et au Vietnam, à Londres et à Dakar. En 1975, il a été nommé Ambassadeur en Côte-d'Ivoire de même qu'en Haute-Volta, au Mali et au Niger. Depuis janvier 1978 il a été Sous-secrétaire d'Etat suppléant aux Affaires extérieures.

Il succède à M. Pierre Dumas qui a été nommé consul général à Bordeaux, France.

* * * *

Monsieur Peter A.E. Johnston, âgé de 59 ans et originaire de Toronto (Ontario) est nommé ambassadeur auprès de la République du Vénézuéla.

Monsieur Johnston (baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957. Il a été affecté à Londres, Dar-es-Salaam et Tokyo. En 1974, il a été nommé ambassadeur en Indonésie, poste qu'il a occupé jusqu'à sa nomination en 1977 à titre d'ambassadeur auprès de la République socialiste de Tchécoslovaquie.

Monsieur Johnston remplace M. C.O.R. Rousseau dont la nomination sera annoncée plus tard.

* * * *

Monsieur C. Douglass Fogerty, âgé de 47 ans et originaire de Galt (Ontario) est nommé haut-commissaire en République de Zambie.

Monsieur Fogerty (baccalauréat ès arts de l'Université McMaster et maîtrise ès arts en relations internationales de l'Université Johns Hopkins) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1963. Il a été affecté à Prague, Port of Spain et Canberra. De 1978 à 1980 il occupait le poste de directeur des Affaires du Pacifique, et depuis 1980 le poste de directeur de l'Asie du Sud et du Sud-Est.

Monsieur Fogerty remplace M. T.C. Bacon, réaffecté à l'Administration centrale.

* * * * *

Monsieur W. Kenneth Wardroper, âgé de 59 ans et originaire de Duncan (Colombie-Britannique), est nommé ambassadeur auprès du Royaume de Norvège, et sera également accrédité auprès de la République de l'Islande.

Monsieur Wardroper (B. Comm. de l'Université de la Colombie-Britannique) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1947. Il a été affecté à Los Angeles, à Accra, à Helsinki et à Islamabad. De 1966 à 1969, il a représenté le Canada au Conseil d'administration de la Banque asiatique de développement, à Manille. Nommé haut-commissaire au Nigéria en 1972, il occupait depuis 1975 le poste de directeur général du Bureau des communications et des services généraux, à l'Administration centrale.

Monsieur Wardroper remplace M. A.G. Campbell, qui prendra sa retraite cet été.

* * * * *